



7回目となる被災地を訪問したかさまるくんとかさまるちゃん

町のマスコットキャラクターかさまるくんとかさまるちゃんは「ご当地キャラ日本応援団」の一員として、8月26日・27日に宮城県南三陸町と石巻市を訪れました。

26日のイベント会場となっていた「南三陸さんさん商店街」は、昨年まで仮設の商店街として営業していましたが、今年の3月に移転し、本設の商店街としてリニューアルオープンしていました。商店街では、仮設から移った店舗も含め28店舗の商店が並び、買い物や昼食を食べに訪れたお客様で賑わっていました。また、商店街で出会ったお客様の中にはボランティアのため県外から訪れたという方もいました。震災から6年以上が経った今でも、被災地の支援をしようと東北へ足を運ぶ方がいることは、被災された方々にとって非常に心強いことだろうと感じると同時に、「ご当地キャラ日本応援団」も今回の訪問で被災地の皆さんに元気を届けられればと思いました。

27日は「トリコローレ音楽祭2017」の会場となっている石巻市を訪問しました。当日は、多彩なジャンルの音楽が街中に心地よく響き、本当にこの街に津波が押し寄せたのかと疑うほど、会場は笑顔であふれ、明るい雰囲気に包まれていました。かさまる兄妹も音楽祭に訪れた方や演奏者の方たちとのふれあいを通して、イベントの盛り上げに一役買っていました。

今回の訪問では、道路が新設されていたり、商店街がリニューアルされてたりと、被災地の復興が少しずつではありながら着実に進んでいることがうかがえました。街中には、震災後に整備された綺麗な施設も多く見られ、現地の方々も明るい笑顔で接してくれるため、実際に訪問した私たちでさえ、被災地にいるということを忘れてしまうような瞬間もありました。しかし、どんなに綺麗で新しい施設でも共通していたのが、震災の被害を伝える品や写真が置かれていることでした。

二日間という短い滞在ではありましたが、いたるところで震災から目を背けないための取り組みを目にし、復興が進んでも震災を風化させないという被災地の方々の強い想いを感じることができた訪問になりました。

一日も早い復興を願つて…



道の駅に展示された3月11日に停止した時計



一年ぶりに再会した土産店の方々

【公園施設整備事業】

(株)十六銀行

現金 517,320円

町では、ご趣旨に沿うよう活用させていただきます。

寄 附